

2024-06-06

Miguel Hidalgo seguirá como bastión de libertad: Mauricio Tabe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/miguel-hidalgo-seguira-como-bastion-de-libertad-mauricio-tabe/>

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio de 2024.- El Consejo Distrital 13 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó a Mauricio Tabe, candidato ganador de la coalición Va por la CDMX, la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo.

Con 130 mil 365 votos, Tabe Echartea iniciará en octubre su segundo periodo como cabeza de la demarcación, dejando atrás a sus contrincantes Miguel Torruco y Antonio Carbia, de Morena y Movimiento Ciudadano, respectivamente.

Bajo la lluvia y arropado por sus seguidores, el panista señaló que a pesar de competir contra el poder, logró tener más votos que en 2021, en ese entonces cerca de 107 mil, todo ello gracias al trabajo hecho en su Gobierno y el reconocimiento de las y los vecinos.

Este triunfo es gracias a cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica; la más alta que haya tenido cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", recalcó.

Indicó que las campañas electorales terminaron y no se enfrentará al Gobierno de la capital, porque ahora trabajará por el bien de los residentes que confiaron en él, llamando a quienes gobernarán la capital a que trabajen juntos, ya que tienen los mismos fines y propósitos.

Manifestó que quiere convertir a Miguel Hidalgo en la alcaldía más segura e iluminada, aunado a que siga siendo un referente en trabajo social para las mujeres.

Queremos que Miguel Hidalgo siga siendo bastión de la libertad, pero además de la prosperidad y de la solidaridad, que tanto requiere nuestro país", recalcó.

Reconoció el empeño puesto en estas elecciones por los candidatos a la Jefatura de Gobierno y la Presidencia, ahora es momento de reconciliación y despejar todas las dudas sobre el proceso electoral y no servir a un color o a un partido.

Y destacó el gran trabajo de todo su equipo, "conformado por hombres y mujeres entregados en cuerpo y alma por hacer las cosas bien, y hacerlas bien".